

志高錬成

～志を高く持ち、
よりよい成果を得るために、
粘り強く自分を鍛える～



令和7年9月5日 5号

佐久市立浅科中学校 文責：俵

【清流祭迫る！生徒の皆さんの取り組みから】

夏休み明けは月曜日からのスタートでした。9月に入りましたが、昼過ぎから午後の暑さがつづいています。6時間目までの授業や、清流祭にむけての準備は、少なからず心身の負担もあるでしょう。スタートダッシュではなく、徐々に2学期の学校生活に慣れていきましょう。慣らし運転は、もちろん通常の生活を取り戻していくためのものです。土日はリラックスできる時間を大事に過ごしてほしいです。ご家庭でのお子さんの見守りをよろしくお願いいたします。

今、校舎のあちこちから歌声が響き、清流祭実行委員を中心に全校生徒が一丸となつての準備が進められています。生徒会(清流祭)テーマ「不易流行—古きを残し新しきを創る—」。各委員会の活動を見にいきました。自分に任された仕事を自分なりに工夫しながら取り組んでいます。別々のことを行っていくわけですが、清流祭という一つの行事を、みんなでつくりあげていることがよく伝わってきます。授業や休み時間の中でも、展示作品や発表原稿に取り組む姿があります。なかなか忙しい時間の中ですが、一步一步完成に近づいていて、作品をみるとその足跡が伝わってきます。6月の参観日でご意見や情報をいただいた「ふるさと浅科探究総合」の発表もあります。保護者の皆様には、ぜひ清流祭当日に生徒会、授業の生徒たちの学習の成果を見ていただければと思います。

〈体育委員会 校庭の草抜き〉



〈美化委員会 立て看板制作〉



〈厚生委員会 地域へのお知らせの確認〉



〈給食委員会 ポスターコンクール〉



〈報道委員会 ビデオカメラ撮影の説明〉



〈図書委員会 意見文演題制作〉



【ありがとうございました！ 秋のPTA作業】



8月31日、秋のPTA作業では、PTA施設部の皆様はじめ2年B組の生徒保護者の皆さんを中心に、2年生、学校職員で校舎内外の環境整備を行いました。早朝からの作業でしたが、汗だくで作業にあたっていただきました。おかげさまで普段やりきれない築山の草刈り、校庭や花壇の草抜き、校舎のベランダ整備やガラス磨き、廃棄機の解体など本当にきれいにいただきました。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



～お知らせ～ 浅科中学校では、学校の環境整備（花壇整備など）や学習支援（学習の見守り）などお手伝いいただく地域ボランティアを募集しております。ご協力いただける方はぜひご連絡ください。(Tel.58-2101 教頭まで)